

GENIALIS

Visit us at **stand 508**

Category: Engineering



Genialis est une société d'ingénierie fondée en 2008, qui développe et brevète des technologies innovantes dans des domaines variés comme l'agroalimentaire, la cosmétique ou encore la santé.

Parmi les technologies brevetées, la technologie Hydrofeeling® permet de réaliser des émulsions sans tensio-actifs. De cette technologie est issue une gamme de produits cosmétiques disponible en marque blanche proposant une sensorialité innovante avec une efficacité accrue des produits.

Genialis fait également partie de l'association de 3 entreprises nommée Syneum, qui permet de proposer un service innovant de développement d'ingrédients clean label, sur-mesure, sains et durables. Par l'association des savoirs faire et des technologies des 3 entreprises, des solutions multiples sont proposées pour développer des ingrédients à partir de plantes ou de micro-organismes pour les domaines de l'agroalimentaire, de la santé ou de la cosmétique.



Genialis is an engineering company founded in 2008, which develops and patents innovative technologies in various fields such as food-processing industry, cosmetics and health.

Among the patented technologies, Hydrofeeling® technology allows to produce emulsions without surfactants. This technology has resulted in a range of cosmetic products available as white-label, with an innovative sensoriality and greater efficiency.

Genialis is also part of the association of 3 companies called Syneum, which offers an innovative service for the development of clean label, tailor-made, healthy and sustainable ingredients. By combining the expertise and technologies of the 3 companies, multiple solutions are proposed to develop ingredients from plants or micro-organisms for food-processing, cosmetics and health industries.



Adresse: Route d'Achères 18250 HENRICHEMONT

Tel: +33 (0) 7 87 37 49 00

a.amilien@genialis.com